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1 Послание Иоанна 
 

Глава 1. Жизнь общения с Богом и друг с другом 
 

В своём первом послании Иоанн объясняет сущность христианства: оно есть в общении с 
Богом-Отцом, через Сына, в Духе Святом и хранении себя от осквернения грехом.  
 
 
Ст. 1-4. Апостольское свидетельство о Слове Жизни. 
 
Вопросы: 

• Ст. 1. Приведите примеры, что могли «слышать», «видеть» и «осязать» апостолы, 
как свидетели воплощения Христа? 

• Ст. 2. Почему Иоанн называет Христа «вечной жизнью» в этом стихе? Какое 
назначение слов «видели и свидетельствуем» в этом стихе? 

• Ст. 3. Какая связь между общением христиан друг с другом и с Богом? 

• Ст. 4. Что такое «совершенная радость»? Как её достичь? 
 
 
Ст. 5-7. Общение с Богом требует хождения в свете. 
 
Вопросы: 

• Ст. 5. В чем, по сути, состояло благовестие апостолов, согласно этого стиха? 

• Ст. 6. Приведите примеры из жизни для объяснения этого стиха. Что может 
побудить человека так поступать? 

• Ст. 7. Какая связь между тремя компонентами общения христиан с Богом: 
«хождением во свете», «общением друг с другом» и «очищением Кровью Иисуса 
Христа»? 

 
 
Ст. 8-10. Общение с Богом требует сознания и исповедания своих грехов. 
 
Вопросы:  

• Ст. 8. В чем состоит главное признание истины о нас самих? 

• Как и зачем христианин может обманывать сам себя? Приведите возможные 
примеры того, как это бывает на практике? 

• Ст. 9. В чем важность и утешение этого стиха для верующих? 

• Что значит «исповедать грехи»? 

• Ст. 10. Как можно представить Бога лживым через непризнание своей 
греховности? 

 
 
«Итак, мы видим, что общение с Богом не требует безгрешной жизни; скорее оно требует, 
чтобы все наши грехи были открыты перед Ним, исповеданы и оставлены» (Вильям 
МакДональд). 
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First Epistle of John 
 

Chapter 1. Life of fellowship with God and with each other 
 
In his first epistle, John explains the essence of Christianity: it is in communion with God the 
Father, through the Son, in the Holy Spirit, and keeping oneself from the defilement of sin. 
 
 
Verses 1-4. Apostolic testimony of the Word of Life. 
 
Questions: 

• Vs. 1. Give examples of what the apostles could hear, see, and touch as witnesses of 
the incarnation of Christ? 

• Vs. 2. Why did John refer to Christ as "eternal life" in this verse? What is the purpose of 
the words “we have… bear witness, and declare” in this verse? 

• Vs. 3. What is the connection between Christian fellowship with one another and with 
God? 

• Vs. 4. What is “full joy”? How to achieve it? 
 
 
Verses 5-7. Fellowship with God requires walking in the light. 
 
Questions: 

• Vs. 5. According to this verse, what was the essence of “the message”, which apostles 
declared? 

• Vs. 6. Give real life examples to explain this verse. What could push a person to do this? 

• Vs. 7. What is the relationship between the three elements of Christian fellowship with 
God: “walking in the light,” “fellowship with one another,” and “cleansing by the blood of 
Jesus Christ”? 

 
 
 
Verses 8-10. Fellowship with God requires admitting and confession of our sins. 
 
Questions: 

• Vs. 8. What is the main acknowledgement of the truth about ourselves? 

• How and why can a Christian deceive himself? Give possible examples of how this 
happens in practice? 

• Vs. 9. What is the significance and comfort of this verse for believers? 

• What does it mean to “confess sins”? 

• Vs. 10. How can you “make God a liar” by not admitting your sinfulness? 
 
 
“Thus, we see that fellowship with God does not require a sinless life; rather, it requires that all 
our sins be revealed to Him, confessed, and forsaken” (William MacDonald). 


